LOHR

## Lions-Club spendet Geld für Personenlift



Foto: Lebenshilfe MSP | Die Spende des Lions-Clubs hat die Lebenshilfe in einen "Universalhilfe" genannten Lift investiert.



Bearbeitet von Boris Dauber 09.06.2021 | aktualisiert: 09.06.2021 14:16 Uhr

**D** er Lions-Club Lohr – Marktheidenfeld hat der Lebenshilfe Main-Spessart für ihr Wohnheim in Lohr-Steinbach eine sogenannte Universalhilfe gespendet. In dem Wohnheim in Steinbach leben überwiegend ältere Menschen mit Behinderungen.

Bei der "Universalhilfe" handelt es sich um ein bewegliches Gestell, mit dem behinderte Menschen mit Unterstützung von Elektromotoren in oder aus einem Bett beziehungsweise Bad gehoben werden können. Außerdem kommt diese Einrichtung auch als Stehhilfe zum Einsatz. Sowohl für die Pflegekräfte als auch für die Behinderten ist das eine große Erleichterung, schreibt der

Lions-Club in seiner Pressemitteilung.

Lions-Präsident Thomas Eisert überreichte dem Vorsitzenden der Lebenshilfe Main-Spessart, Georg Hanen, dafür eine Spende über 3000 Euro.



Nichts mehr verpassen: Abonnieren Sie den Newsletter für die Region Main-Spessart und erhalten Sie zweimal in der Woche die wichtigsten Nachrichten aus Ihrer Region per E-Mail.